
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         2. August 2021 

 

Einladung zum Thementag:  

Leichte Sprache: Einführung und Nutzung in der Arbeit mit dem Beirat 

Sehr geehrte Assistenzen, Unterstützer*innen und Vertrauenspersonen von 

Bewohnerbeiräten! 

Wir laden zu einem Themen·nachmittag ein. Die Veranstaltung ist für 

Assistenzen, Unterstützer*innen und Vertrauenspersonen von 

Bewohnerbeiräten und für andere Menschen, die das Thema interessiert. 

Das Thema für diesen Nachmittag ist:  

Leichte Sprache: Einführung und Nutzung in der Arbeit mit dem Beirat 

Sie gewinnen in diesem Seminard einen Einblick in die Leichte Sprache.  

Dazu gibt es einen Überblick zur Geschichte Leichter Sprache und darüber was 

gute Leichte Sprache ist. Sie lernen wichtige Regeln Leichter Sprache kennen 

und etwas in Leichter Sprache auszudrücken.  

Wichtig ist dabei die Klärung ihrer Fragen.  

Ziel der Veranstaltung ist es, zu verstehen, was Leichte Sprache ist, was der 

Unterschied zu einfacher Sprache ist und welche Möglichkeiten sie bietet.  

Wichtiger Teil der Schulung ist, zu üben, wie man etwas in Leichter Sprache 

ausdrückt.  
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Sie können beim Themennachmittag oder auch schon vorab Fragen stellen. 

So kann die Vorbereitung Ihren Wünschen angepasst werden. Wir bereden bei 

dem Themennachmittagalles, was Sie zum Thema interessiert. 

André Delor leitet den Themennachmittag an 

Herr Delor arbeitet im Inklusion·büro Scleswig- Holstein und ist Mitarbeiter im 

Institut für Leichte Sprache von der Lebenshilfe Schleswig-Holstein. 

Herr Delor hat die Qualifikation Leichte Sprache mit Zertifikat abgeschlossen 

und arbeitet mit der Prüfgruppe des Instituts für Leichte Sprache. 

Die Veranstaltung ist am Freitag, 3. November 2021, von 16 Uhr bis 19 Uhr 

 in der Geschäfts·stelle Lebenshilfe Schleswig-Holstein, 

  Kehdenstraße 2-10, 24103 Kiel. 

 Gegebenenfalls kann die Veranstaltung als Videokonferenz in Zoom oder  

 als hybride Veranstaltung stattfinden.  

 Der Teilnehmer*innenbeitrag sind 35,00 Euro. 

Weitere Informationen erhalten Sie mit der Teilnahmebestätigung. 

Melden Sie sich für den Themennachmittag bis 30. September an. 

So können Sie sich anmelden: 

Sie können anrufen: 0431 66118 22 

Sie können eine Email schreiben: delor@lebenshilfe-sh.de  

Sie können sich per Post anmelden 

André Delor, Inklusionsbüro Schleswig-Holstein 

Kehdenstraße 2-10 

24103 Kiel  

Es gibt nur eine begrenzte Zahl von Teilnahme·plätzen. 

Wenn die Anmeldeliste voll ist, schreiben wir Sie auf die Warteliste. 

Mit herzlichen Grüßen 

André Delor,  

Mitarbeiter Institut für Leichte Sprache 

Ansprechpartner für Selbstvertreter im Inklusionsbüro  
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